



Probador/a de pagos con el móvil: el nuevo Cool Job de InfoJobs por el que te pagan 1.000 euros por pagar con una tarjeta Visa

- La plataforma de empleo publica una nueva vacante de ensueño dentro de su iniciativa 'Cool Jobs', para probar pagos móviles con tarjetas de la compañía mundial líder en pagos digitales Visa
- Los 'Cool Jobs' son aquellos empleos con los que todos hemos soñado en algún momento de nuestra vida
- Para participar en el proceso de selección solo hay que darse de alta en InfoJobs e inscribirse en la [oferta](#)

Madrid, 19 de abril de 2024. Realizar pagos a través del móvil resultaba una acción muy futurista hace unos años, sin embargo, acercar el teléfono a un dispositivo y pagar en cuestión de segundos ya forma parte del presente. En este contexto, [InfoJobs](#), la plataforma de empleo líder en España, ha lanzado una nueva oferta de 'Cool Jobs' con la que todos hemos soñado, pero que quizás no imaginábamos que se pudiera hacer realidad: probador/a de pagos con el móvil.

A través de la oferta de trabajo, y gracias a la ayuda de Visa, la compañía mundial líder en pagos digitales, la persona seleccionada por InfoJobs tendrá la oportunidad de poner a prueba los pagos a través del móvil durante una jornada en la que será pagada por pagar. El candidato/a disfrutará de un día de trabajo presencial con flexibilidad horaria y una remuneración de 1.000 euros netos.

Su misión consistirá en probar y confirmar lo fácil que es pagar con el móvil disponiendo además de una tarjeta Visa con 1.000 euros para utilizar en restaurantes, transporte, ropa u otras actividades de ocio. La persona seleccionada para el trabajo, además de su salario y de todo lo que se compre con su tarjeta Visa en su jornada laboral, contará con el viaje pagado de ida y vuelta desde su casa, esté donde esté, el alojamiento, y un Kit Cool Jobs InfoJobs.

"Queremos que la persona seleccionada de este 'Cool Jobs' viva una experiencia de trabajo única, segura y divertida, y que mejor que probando un método de pago Visa que, sin duda, ya forma parte del presente. Es una oferta de empleo de ensueño, parece irreal, pero ser probador/a de pagos con el móvil es una oferta real que solo se puede encontrar en InfoJobs", explica **Nilton Navarro, Brand Manager de InfoJobs.**

Por su parte, **Eduardo Prieto, Director General de Visa en España**, asegura que *"a través de esta colaboración con InfoJobs queremos demostrar lo rápido, fácil y seguro que es pagar con Visa y tu móvil, ya sea al montarte en el autobús o realizar la compra en tu supermercado del barrio. Aunque ya un 42% de los españoles utiliza su móvil para pagar, todavía¹ queda espacio para acelerar esa transición, donde para ello es fundamental seguir garantizando una experiencia de pago fácil, sencilla y segura".*

Aquellos quienes sueñan con tener un trabajo en el que te paguen por pagar, pueden inscribirse en la oferta publicada en InfoJobs (<https://www.infojobs.net/madrid/probador-pagos-con-movil/of-ie55c852ede4d4381cc2fb348498428>).

¹ III Estudio de Tendencias de Pagos Móviles en España by Visa y Pecunpay



Sobre InfoJobs

Plataforma líder en España para encontrar las mejores oportunidades profesionales y el mejor talento. En el último año, InfoJobs ha publicado 2,7 millones de posiciones vacantes. Cuenta cada mes con 40 millones de visitas (más del 80% proceden de dispositivos móviles) y 1,2 millones de usuarios únicos mensuales. Gracias a InfoJobs se firma un nuevo contrato de trabajo cada 24 segundos.

InfoJobs pertenece a Adevinata, compañía líder en marketplaces digitales y una de las principales empresas del sector tecnológico del país, con más de 18 millones de usuarios al mes en sus plataformas de los sectores inmobiliario ([Fotocasa](#) y [habitaclia](#)), empleo ([InfoJobs](#)), movilidad ([coches.net](#) y [motos.net](#)) y compraventa de artículos de segunda mano ([Milanuncios](#)).

Los negocios de Adevinata han evolucionado del papel al online a lo largo de más de 40 años de trayectoria en España, convirtiéndose en referentes de Internet. La sede de la compañía está en Barcelona y cuenta con una plantilla de 1.100 personas comprometidas con fomentar un cambio positivo en el mundo a través de tecnología innovadora, otorgando una nueva oportunidad a quienes la están buscando y dando a las cosas una segunda vida.

Adevinta tiene presencia mundial en 10 países. El conjunto de sus plataformas locales recibe un promedio de 3.000 millones de visitas cada mes. Más información en [adevinta.es](#)

Contacto:

InfoJobs: Mónica Pérez Callejo
prensa@infojobs.net

Evercom: Andrea Vallejo / Ana Eguren / Marc Vizcarro
infojobs@evercom.es

T. 93 415 37 05 - 676 86 98 56